

8 de abril en Córdoba: Mercados, Economía y Trigo



Con el definido objetivo de que crezcan en la consideración de productores, técnicos y empresarios del sistema productivo cordobés, ya están establecidas las fechas en el 2015 y los ejes temáticos de las tres Jornadas Agropecuarias de mayor convocatoria en la ciudad de Córdoba, a las cuales se sumará una nueva propuesta.

Las Jornadas vienen impulsadas en la última década por la Bolsa de Cereales de Córdoba en su condición de institución organizadora y el programa televisivo Agroverdad como el gestor operativo integral. En 2013, La Voz del Interior y su suplemento agropecuario La Voz del Campo, se sumaron con su trayectoria de 110 años y el prestigio que le otorga ser el diario más importante del interior del país. Esta confluencia se tradujo en un trabajo comunicacional conjunto durante 2014, el cual será reforzado, potenciado y amplificado en el 2015.

Por otra parte, hace un tiempo que se venía esbozando una iniciativa que ahora ha terminado de tomar cuerpo y tendrá su primera edición en el año pronto a iniciarse. Se tratará de una "Premiación" al esfuerzo, los aportes, las innovaciones, los emprendimientos, las acciones destacadas y los actos meritorios. En una palabra, será el reconocimiento que estaba faltando a la gente de campo o, en un sentido más amplio, del agro de la provincia de Córdoba.

Mercados Granarios y Economía

En cuanto a las Jornadas, el 8 de Abril se realizará la que englobará a Mercados Granarios y Economía 2015 (como ejes principales), más los capítulos Trigo Córdoba, Cultivos Invernales de Cobertura, Barbechos y El año político.

En esta reunión, se pondrá particular énfasis en los Mercados de la Soja y el Maíz, con vistas a la comercialización de la cosecha a punto de levantarse. También, en las perspectivas del Mercado del Trigo, teniendo en la mira a las siembras de Mayo-Junio-Julio.

Del panel participarán los analistas Diego de la Puente (Nóvitas, Buenos Aires) y Sol Aricidiácono (de Rosario, INTAGRO y Agroeducación).

En el capítulo Economía, comenzando el año se apuntará a descubrir las claves de su desenvolvimiento en 2015, con Salvador Di Stefano.

Para el Trigo, el espacio dedicado al cultivo estará comandado por el Ing. Jorge Fraschina, INTA Marcos Juárez, uno de los especialistas que más sabe sobre este cereal en Córdoba y el país. Estarán comprendidas novedades y presentaciones de los Semilleros y Fertilización.

En relación a Cultivos Invernales Alternativos, se ha programado un Panel especial sobre las experiencias y ensayos realizados en Córdoba en los últimos dos años, que será coordinado por el Ing. Luis Lanfranconi.

Las otras tres Jornadas

Las otras tres Jornadas programadas para el 2015, tendrán lugar:

*El 4 de Junio, momento en que estará adquiriendo impulso el proceso que desembocará en las elecciones primarias PASO;

*El 12 de Agosto, día en que se llevará a cabo la 12da. Jornada Soja Con Sustentabilidad de Córdoba;

*Y el 16 de Septiembre, fecha que se incorpora al calendario, para terminar de delinear la campaña agrícola 2015 / 2016.

La "Premiación" será la culminación de este trabajo proyectado para el año 2015.

Informes y consultas: chvaca@agroverdad.com.ar

Fuente: Agroverdad